

MACC Lusignan

-- Course sur Route - Marathon des sables 2007 --

Marathon des
sables 2007

La presse en parle

Centre Presse 25/11/2006

AS1

jeudi 30 novembre 2006

COULEUR VIENNE

MAROC - Deux coureurs poitevins, Jean-Luc Soulard et Pascal Grimaud, vont participer au difficile Marathon des sables au profit d'un Hôpital pour les enfants avec le partenariat de Centre Presse

Une oasis au milieu du désert

Pour la première fois, les Poitevins Jean-Luc Soulard et Pascal Grimaud vont se lancer dans l'aventure du Marathon des sables. Une semaine de course dans le désert marocain au profit de l'association Un Hôpital pour les enfants. Le projet s'appelle « Une oasis pour les enfants ».

D'un point de vue purement sportif, le défi est déjà de taille. Une semaine de course à pied, dans le désert marocain, par une température frisant parfois les 50°C : voici ce qui attend les participants du Marathon des sables (du 23 mars au 2 avril). Parmi les centaines d'engagés, Jean-Luc Soulard et Pascal Grimaud, deux Poitevins bien décidés à avaler les 240 kilomètres au cœur du Sahara.

L'idée a longtemps mûri dans la tête des sportifs.

« Nous avons beaucoup de copains qui ont déjà participé au Marathon des sables. Tous nous ont dit que la course était exceptionnelle et enrichissante. Nous y réfléchissons depuis longtemps et cette année, nous pensons que c'est le bon moment pour se lancer », expliquent les deux compères licenciés au MACC de Lusignan. Respectivement âgés de 39 et 42 ans, Jean-Luc Soulard et Pascal Grimaud ont longtemps foulé les terrains de football sous les couleurs de Romagne

avant de s'orienter vers la course à pied.

Du cœur et des jambes

Courir oui, mais pourquoi ? « Nous ne voulions pas uniquement participer à une course. Notre démarche se voulait aussi solidaire », se souvient Jean-Luc Soulard, également président-fondateur du club de foot de l'Espoir Sud Vienne. Sur les conseils d'amis communs dans le milieu du football local, les deux amis se rapprochent de l'association Un Hôpital pour les enfants (lire ci-dessous). « Leurs actions appartiennent du bien être aux enfants et adolescents hospitalisés au CHU de Poitiers. Nous voulons aussi aider des enfants qui n'ont pas la chance de pouvoir pratiquer une activité sportive », raconte Pascal Grimaud. Petit à petit, le projet prend forme. Baptisé « Une oasis pour les enfants », il a pour but de faire participer, à distance, les enfants hospitalisés au défi sportif des deux copains.

À distance

Tout le monde le sait, le sport véhicule des valeurs universelles. « Nous avons beaucoup d'actions culturelles. Le projet de Jean-Luc et Pascal nous a séduit. Les liens entre le sport et la maladie sont très étroits. Les sportifs vont connaître des hauts et des bas mais ils vont se surpasser pour réussir leur défi, ils vont respecter une hygiène de vie, une



Jean-Luc Soulard (à g.) et Pascal Grimaud vont participer au Marathon des sables pour soutenir l'association Un Hôpital pour les enfants d'Aurélié Desserves.

préparation stricte », confirme Aurélié Desserves, directrice d'un Hôpital pour les enfants. Concrètement, sur le terrain, Jean-Luc Soulard et Pascal Grimaud vont aller à la rencontre des enfants. « Avant la course, nous allons leur expliquer notre projet. Nous leur présenterons nos équipements et notre préparation », poursuivent les deux hommes. Simon Page-naud et Mahyar Monshipour, les champions poitevins, participeront à ces rencontres. Pendant la course, grâce à Internet, les enfants de l'association découvriront les récits anecdotiques des deux coureurs. Une chaîne de solidarité au milieu du désert.

Samy Magnant

(*) « Une oasis pour les enfants » : Jean-Luc Soulard 0617774978 ou soulard.jl@aoi.com, Pascal Grimaud 06 07 78 73 00 ou grimaudp@aoi.com, association « Un Hôpital pour les enfants » www.hopitalpourenfants.fr, du MACC http://macc.lusignan.free.fr/

Un hôpital pour les enfants

Créée en 1993, l'association Un hôpital pour les enfants a pour principal objectif d'améliorer les conditions d'accueil et d'environnement des enfants hospitalisés en rompant l'isolement lié à l'hospitalisation, en apportant aux enfants ce dont ils sont momentanément privés (culture, loisirs, rencontres). Les fonds collectés par l'association permettent de soutenir le service animation du CHU de Poitiers qui dispose d'une ludothèque et d'un espace adolescents. Des animations sont également proposées au chevet des enfants qui ne peuvent quitter leur chambre. L'association finance l'achat de matériel pédagogique, des spectacles, des ateliers animés par des intervenants extérieurs, des formations pour les bénévoles et trois postes d'animateur. Trente bénévoles soutiennent le travail quotidien de l'équipe d'animation. Pour en savoir plus sur l'association, lien vers le site www.hopitalpourenfants.fr.